

Con entrega de terreno comenzó a proyectarse construcción de un gimnasio en Santa Adriana

Anhelos de la comunidad. Es un proyecto emblemático para los vecinos de un sector que por muchos años ha estado postergado, dijo el alcalde Osvaldo Jorquera al oficializar el traspaso del terreno hacia la empresa constructora.

SAGRADA FAMILIA. Con mucha alegría, los vecinos del sector Santa Adriana recibieron la buena noticia en torno al traspaso del terreno, a la respectiva empresa constructora, lo que significa el pronto inicio de la construcción del "Gimnasio Cubierto y cierre perimetral" para esa localidad de Sagrada Familia, iniciativa que tiene asignada una inversión por sobre los 184 millones

de pesos.

El proyecto considera la construcción de un patio cubierto de 337,5 metros cuadrados en estructura reticulada de acero, además de cubierta, la construcción de tres baños en albanilería, a lo que se suma que en el área verde se incorporan espacios de recreación, juegos, máquinas de ejercicios y escaños. Todo lo anterior complementado con iluminación led y

cierre perimetral, explicó el alcalde Osvaldo Jorquera.

MUCHOS AÑOS POSTERGADO

"Es un proyecto emblemático para Santa Adriana, sector que por muchos años ha estado postergado, y ahora gracias a la presidenta, a los vecinos que se unieron, ha crecido mucho", dijo el jefe comunal, agregando que ese trabajo les permiti-



Con traspaso de terreno comenzó proyecto de gimnasio para sector Santa Adriana.



El proyecto va a utilizar una inversión por sobre los 180 millones de pesos proporcionados por el Gobierno Regional.

rá contar con este espacio techado, para la familia y para las actividades del sector: "es uno de los proyectos de este tipo más completos de la comuna, y todo gracias a que la gente se unió", destacó el alcalde.

Lo anterior fue complementado por Jaime Garcés, de la empresa constructora, quien manifestó que "es un bonito

proyecto (financiado por el Gobierno Regional) en un sector en donde sabemos que la comunidad va a realizar la obra", que tiene un plazo de ejecución de 108 días, por lo que debiera estar culminada en marzo de 2025.

VECINOS CONTENTOS

En tanto, Bernardita Muñoz se mostró contenta "ya que era

algo que esperábamos y lo necesitamos, ya que éste es un espacio que tenemos para nuestras actividades, como teletones, Navidad, Fiestas Patrias, no tenemos otro espacio, entonces esperamos este proyecto, y agradecemos a la Municipalidad, a los vecinos que nos han ayudado y al señor alcalde que ha estado con nosotros", acotó la dirigente vecinal.